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運動会参観，ありがとうございました。

秋晴れの空の下，やっと，やっと，運動会を開催することができました。自校運動場で

運動会を行うのは，５年生以下の子ども達にとって初めての経験。早朝から先生方と高学

年の子ども達がテントを立てたり，机・椅子を運んだりする姿を見て，戻ってきたなあ

としみじみ感じました。久しぶりの学校での運動会，保護者の皆様，いかがでしたか？

十分に練習を積めない中で実施した運動会。今，お見せできる最高の姿を披露しよう

と心を一つにして取り組んできましたが，子ども達の様子はい

かがでしたか？ 緑っ子らしい明るく元気な姿を見せることが

できたでしょうか？ 満足いただけたなら心から嬉しいです。

必死に大玉を転がす姿がかわいかった１年生。揃いの法被も

凜々しく観衆を魅了した２年生。ボール運びの巧みさに互いの

心の通じ合いを感じた３年生。素早くポールを回ろうとチーム

の工夫が光った４年生。実力互角のため延長戦を繰り返した団

結の５年生。そして，会場全体を応援の渦に巻き込んだ圧巻リ

レーの６年生。短距離走で最後まで走り切る姿，駆け足で持ち場に集まり進んで仕事をこ

なした係活動。自分のできることを必死に果たす姿があり，本当に嬉しく思いました。

閉会後の後片付けでは，たくさんの保護者の皆様にお手伝いいただきました。９張のテ

ントも入退場門も一気に撤去され，１階デッキにきれいに収納することができました。本

当にありがとうございました。何度も言いますが，最大最強の応援団です。大きな行事を

乗り超える度に，子ども達は大きく成長します。どうかたくさん褒めてあげて下さい。

小中学校音楽発表会の中止について。

緑丘小からは毎年４年生が参加して行われる市内小中学校音楽発表会。今年は，１１月

１２日（金）に開催を予定していましたが，昨年に引き続き「中止」することになりまし

た。会を主催する市音楽部の先生方も何とか開催できないかと感染防止策を考えてきまし

たが，歌唱や器楽演奏時の飛沫を完全に防げないこと，三密を回避した練習など準備期間

の確保が難しいことなどから，断腸の思いで中止を決断しました。本校４年生は特に，長

期休校や学習制限のため思うように練習ができず，開催できた

としても仕上がりが間に合わない状況でした。今回は，学校ご

とに演奏の様子を動画撮影し，後日鑑賞し合えるよう配慮がさ

れています。運動会が終わったので，これから４年生は猛練習

を重ねる予定です。そして，期日未定ですが，校内発表会を開

くよう準備も進めていきます。４年生全員が中庭に集まり，素

敵な歌声を響かせてくれるはずです。その時は，４年生保護者

の皆様にご案内を差し上げますので，期待してください。
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